
    

 

２０２２年度第９回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２３年１月１７日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ６名 

 

      出席委員の氏名 

        高 嶋 克 洋 委員長 

  佃   昌 道 委 員 

片 岡 雅 子 委 員        

        岡 田 佳 子 委 員  

  多 田 和 仁 委 員 

  宮 崎 誠 司 委 員 

 

欠席委員の氏名 

   森 下 聖 史 委 員 

   古 市 聖一郎 委 員 

 

      社側の出席者 

        竹 内 陽一郎 （取締役営業統括） 

        中 川 弘 之 （岡山本社中国総支社長） 

 小 野 修 一 （報道制作局長） 

吉 田   剛 （報道制作部長） 

 

      事務局 

        和 家   剛 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

 

２０２２年度第９回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２３年１月１７日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 高嶋克洋委員長 

     社側挨拶 取締役営業統括 竹内陽一郎 

    

１．議  題 テレビ番組 

          『ｅｖｅｒｙ．ｗｉｔｈ・・・ 

～２０２２年岡山・香川この一年～』 
   ２．質疑応答 

   

〔参考資料〕 

   ○ ２０２２年度第６回番組審議会議事録 

   ○ タイムテーブル 冬号 

   ○ 視聴者対応 １１月 

   ○ ＢＰＯ報告 №２４６ 

   ○ 民間放送（新聞）１２月１２日・１月１０日 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２３年３月７日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

                TEL  ０８７－８２６－７２４１ 

 議 題 テレビ番組 
     『 未定 』 
 

 以上  



【議事概要】 
 
今回は、テレビ番組『 every.with… ～2022 年岡山・香川この一年～ 』を視聴していた
だきました。 
委員からは、『豪雨 4年心の復興』だが、仮設住宅の撤去は復興の証だと思うし、災害を風
化させない水害減少の展示会、何よりも子どもたちが橋に絵を描いているシーンは明るい
未来を予感させるものであった。 
 
凝縮された内容でテンポよく振り返りができて、とても見やすい番組だったと思う。 
 
基本的には大きな重大ニュースをしっかりと立て、見せていたのがコロナとウクライナ問
題だと思う。とくにウクライナについては、直接語れないものなので、1人のウクライナの
方を追うことで、社会問題や戦争問題をどう伝えるのか。それから AMDAの活躍は岡山と
しては大事なことなので、それをクローズアップしながら、なおかつウクライナ問題を伝え
ていたのでいい番組だったと思う。 
 
浅野選手だが、甲子園での大活躍など、たしかに香川県にとってはビッグなニュースである
が、まだプロ野球の選手ではないので、原監督からのメッセージは必要ではなかったのでは
ないかと思う。との意見がありました。 
 
担当者からは、今回はコロナ禍 3 年目ということと、ウクライナを大きなテーマとして据
えた中で、大晦日に 1 年を振り返ってもらおうということで、とくに重視したのが市民目
線と取材先への感謝です。 
真備町については、西日本豪雨以来、『RNC news every．』の中で 30 分ほど特集を毎年組ん
できました。継続取材の中で、今回は 4 年目でしたが、2023 年度は 5年目になるのできち
んと取材をして報道していきたいと思っています。 
スポーツですが、浅野選手が全国ニュースの中でも話題になっているので、どうしても浅野
選手が核になってしまいました。岡山・香川のスポーツ界は明るい話題が多いのでそのあた
りをきちんとフォローしながら取材を続けていきたいと思います。との回答がありました。 
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